

Realizarán diversas actividades semanales

Club Deportivo Español se suma a la reinserción social con proyecto para internos



Como una forma de retribuir los recursos que el club ha recibido por parte del gobierno regional, esta tradicional entidad de Punta Arenas dependiente de la Sociedad Española, pudo desarrollar junto a Gendarmería un provechoso proyecto que benefició a cinco internas y 20 internos con práctica deportiva guiada durante tres días a la semana, con dos horas diarias, desde diciembre de 2024 hasta la fecha.

Así lo explicó Mauricio Castreje Vidal, director del Club Deportivo Español, quien junto al consejero regional Antonio Brádasic Sillad

llegaron hasta el gimnasio del CP para ser parte del cierre de esta iniciativa.

“El proyecto presentado por el club, por \$ 5.800.000, benefició a 25 personas privadas de libertad, quienes además de contar con un profesor de educación física y colaciones saludables, recibieron útiles de aseo y canastas familiares por lo que felicitamos a todos ellos y a Gendarmería por el buen desarrollo de este proyecto”, manifestó el consejero regional Brádasic.

Por su parte, y agradeciendo haber permitido la ejecución de este programa,

el jefe operativo regional de Gendarmería, teniente coronel Alejandro Meza Morales manifestó que: “Para los privados de libertad esta actividad es de suma importancia, puesto que se contribuye a la salud mental y a la reinserción, lo que siempre será favorable para ellos como también para Gendarmería”.

En efecto, el deporte, la recreación y el esparcimiento son parte fundamental de los procesos de reinserción social y contribuyen significativamente a un mejor ambiente dentro de toda unidad penal.